

Murtenbrief, 30.10.12.

Dienstag, 30. Oktober 2012 7

Suspendierung wird bedauert

Murten / Wie der Kirchgemeinderat Murten in einer Mitteilung von Montag mit Bedauern mitteilt, hat die Kantonalkirche Pfarrer Martin Petereit wegen Führens eines nicht erlangten akademischen Titels vorübergehend von seinem Dienst suspendiert.

«Pfarrer Martin Petereit arbeitet seit dem 1. Januar 2012 bei uns und hat sich ausgezeichnet integriert. Wir sind mit seinem Dienst vollauf zufrieden», so der Kirchgemeinderat weiter. Seine den Menschen zugewandte Art komme bei Jung und Alt gut an, schreibt der Kirchgemeinderat in seiner Mitteilung. In seiner Arbeit habe er seinen Titel nie verwendet und dieser hätte bei der Anstellung weder auf den Anstellungsentscheid noch auf das Gehalt einen Einfluss gehabt. Der Kirchgemeinderat teilt weiter mit, dass sich Martin Petereit gegenüber dem Kirchgemeinderat entschuldigt hat. Er begründete sein Verhalten mit persönlich-familiären Motiven. «Der Kirchgemeinderat und das Pfarrteam vertrauen Pfarrer Martin Petereit nach wie vor und sehen keinen negativen Einfluss auf seine pfarramtliche Tätigkeit.» Der Kirchgemeinderat teilt mit, dass die Gottesdienste und Ab dankungen von Pfarrer Petereit bis auf weiteres von Pfarrerin Marianne Bert schi übernommen werden. In Kerzers wird die Katechetin Barbara Scheid egger unterrichten. Für die Wahlkurse in Murten suche man noch Lösungen. Die Führung des nicht erlangten Dokortitels müsse nun zwischen der Universität und Martin Petereit juristisch geklärt werden. Trotz dieses Fehlverhaltens sei der Kirchgemeinderat bereit, dem Pfarrer den Fehltritt zu vergeben, und weiterhin offen für eine künftige Zusammenarbeit. Eing.